



SESERAGI-MISHIMA Rotary Club

Weekly Report

せせらぎ三島ロータリークラブ週報

2008～2009年度 RI会長 李 東建

RIテーマ **Make Dreams Real** 夢をかたちに

クラブ会長基本テーマ「20年の生業を基に、仲間を増やそう」

会長 大房正治 副会長 山梨一正 幹事 鈴木政則

第918回 例会

司会：石井邦夫君 指揮：望月保延君

2008. 8. 24 (日) 大雨 ロータリーソング「奉仕の理想」

事務所 三島市大社町17-4

TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

例会場 ブケ東海三島

TEL.055-984-0120

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会



夏の家族会

会長挨拶

せせらぎ三島ロータリークラブ

会長 大房正治君



本日は、夏の家族会とゴルフ同好会のコンペの合同になりました。この会を企画していただいた親睦委員会・ゴルフ同好会の役員の皆様には大変ご苦勞様でございました。生憎の雨模様ではございますが沢山のロータリーアンと家族の皆様にご参加いただきまして有難うございました。

最近、夏になりますと、観測史上最高気温を更新する地域が増えてまいりました。また冬も雪の量が減り、雪国でもめったに根雪がなくなるなど地球の温暖化が身近に感じてまいりました。やはり夏は夏らしく、冬は冬らしくあってもらいたいものです

季節に限らず、近頃は、あらゆる面で“らしさ”が失われてしまったように感じられます。そんなところに、さまざまな問題が起きている原因があると思います。かつては、男は男らしく、女は女らしく、親は親らしく、子供は子供らしく、先生は先生らしく、生徒は生徒らしく、またロータリーらしく、そしてロータリーアンらしく……。実際、そうでなければならぬと思っっているはずです。お互いにそのような“らしさ”を大切にすることによって暗黙のルールの意識が存在し、責任感が芽生えて世の中がうまく回っていたような気が致します。今一度、みずから果たすべき役割を認識し本来の“らしさ”を取り戻していただきたいと思ひます。

先週私の母が、母らしくあの世に旅立って悲しみの涙を、21日には北京オリンピックで女子ソフトボールが日本らしく金メダルを獲得し感動の涙をと、この一週間

でいろんな涙を流しました。

さて、男らしさの日本の野球はどこへ行ってしまったのでしょうか？

出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	33/39	84.62%	34/39	87.18%
今回	32/39	82.05%	会員総数	39名

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

内田君、川村さん、土屋君、長島さん、
中村君、米山君、渡邊君

委員会報告

■同時開催第1回同好会ゴルフコンペ■

残念ながら、豪雨のため午前中のハーフでコンペ成立とし、午後は中止となりました。

—成績発表—

優勝 古屋憲男君
準優勝 大房正治君
3位 山口辰哉君

次回卓話



8月29日(金) 12時30分
山口辰哉君